



15.01.2015 13:46 CET

Kerzen für Bärenherz: Gymnasium „Am breiten Teich“ bastelt für das Kinderhospiz

Jamila, Johanna, Josie und Florian kamen am 15. Januar ins Kinderhospiz Bärenherz und überbrachten im Namen Ihrer gesamten Klasse eine Spende von 100 Euro.

Die Schüler der Klasse 5 des Gymnasiums „Am breiten Teich“ in Borna haben Bienenwaxkerzen gebastelt und auf Ihren Weihnachtsbasar in der Schule verkauft.

Über folgenden Brief, den die Schüler dem Bärenherz-Team nach der Spendenübergabe schrieben, haben wir uns sehr gefreut:

*Liebes Bärenherz,
am 15. Januar waren wir zur Übergabe eingeladen und konnten uns davon überzeugen, dass unsere Spende sehr sinnvoll eingesetzt ist. Es war sehr wichtig für uns, zu sehen, dass unsere Sorgen sehr klein sind, im Vergleich zu den Problemen, mit denen Sie jeden Tag kämpfen.
Ihre Klasse 5 aus Borna*

Wir bedanken uns bärenherzlich!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314